

Stage à Dublin

Pendant ces deux précédentes semaines nous en avons découvert un peu plus sur l'Irlande et concernant l'hôpital où nous sommes. Sur le niveau professionnel, nous avons rencontré la diététicienne de l'hôpital ainsi qu'une orthophoniste qui nous ont détaillé chacune leur rôle. Nous continuons toujours notre travail appris durant les semaines précédentes.

Sur le niveau visite du pays, nous avons été à Bray, une ville au sud de Dublin au bord de la mer, nous avons visité la ville, un aquarium et monté une petite montagne le long de la côte. Nous sommes allées à Belfast (tout au nord de l'Irlande) où nous avons pu visiter le musée du Titanic ! La ville est très agréable. Nous avons eu la chance d'assister à un match de Hurling qui est le sport par excellence des Irlandais au grand stadium de Dublin.

